

# *Quatre nageurs cubains aux Jeux Panaméricains de Toronto*

---



Cuba sera représentée par quatre nageurs aux XVII Jeux Panaméricains du 14 au 18 juillet prochains au Centre Aquatique Sportif construit pour l'occasion au Campus de Scarborough de l' Université de Toronto.

Elisbeth Gámez, Armando Barrera, Luis Vega et Lázaro Vergara ont réussi les temps demandés pour participer à cette fête sportive, où ils vivront l'expérience d'une compétition très difficile pour le haut niveau de leurs adversaires, a indiqué le responsable national Rodolfo Falcón.

À Toronto, Elisabeth Gamez prendra part à 4 des cinq épreuves de nage libre , 50, 100, 200 et 400 m, bien que sa meilleure épreuve soit le 200 m (2:02.08 minutes); Armando Barrera nagera le 100 et le 200 m dos , où il possède des temps de 56.38 secondes et 2:03.40; Luis Vega au 200 et 400 m quatre nages individuel qui s'est qualifié en 2:08.66 et 4:29.67. respectivement, et Lazaro Vergara au 200 m papillon en 2:02.84.

Rodolfo Falcon a déclaré que pour les nageurs , se qualifier pour une finale serait déjà un bon résultat et bien qu'il ait les pieds sur terre , il rêve que ses nageurs réalisent un bon résultat et exhibent leurs meilleurs temps.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/61030-quatre-nageurs-cubains-aux-jeux-panamericains-de-toronto>



**Radio Habana Cuba**